



～しかコーチから～

三葉保育園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？  
コーチはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ!(^~^)!  
みんなとてもボール遊びが上手になってよかったです！

これからも元気いっぱい、お兄さん・お姉さんでいてね(\*^\_^\*)



～山縣美月先生から～

子どもたちが楽しみながら集中して活動に取り組むことができました。ボールを投げてキャッチなど始めは「できない」と言っていた子がボールをキャッチして「できたよ！」と嬉しそうに教えてくれたりと笑顔で活動することが出来ました。

最後の試合では、友だちと勝った喜びを共有したり負けて悔しいと教えてくれる子がいたり貴重な体験が出来て良かったです。

～有井晃太郎先生から～

コーチの方々の優しい声かけで、子ども達の楽しそうな笑顔や真剣に勝負する姿が見られました。

また、試合も組んでいただいて子ども達の勝って喜ぶ姿やボールを必死に追いかけるカッコいい姿など、普段の保育園生活とはまた違った子どもたちの顔が見れました。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会